



Il Gazzettino degli Amici di Bassano

1991 N°5

Chers amis,

Comme le dit la chanson: "C'est la fin de l'été...", un été qui, je l'espère, a été bénéfique pour vous tous.

L'Association reprend ses activités et démarre sa saison en trombe en vous invitant dès le 5 octobre à la soirée gastronomique promise depuis 2 ans.

Le voyage à Rome est en chantier et le thème de la semaine du cinéma est choisi. Nous rendrons hommage cette année à Ettore Scola. D'autres projets sont à l'étude (voyages, conférences, concerts...) que nous vous communiquerons ultérieurement.

Vous pouvez aussi nous faire part de vos suggestions, elles seront les bienvenues.

Merci de votre fidélité.

Amicalement

La présidente

Danièle Rochez

Notre amie Jeannine Lemaire a quitté Voiron pour la région parisienne. Elle était la trésorière de notre Association de puis plusieurs années et c'est avec beaucoup d'émotion que nous lui avons dit au revoir au mois de juin. Nous lui souhaitons une très bonne installation dans ses nouveaux quartiers, et qu'elle n'oublie pas...! "ce n'est qu'un au revoir".

Bienvenue à notre nouvelle trésorière, Françoise Rouault, et bon courage dans cette fonction.

Le Forum des Associations se tiendra au Grand Angle les samedi 28 et dimanche 29 septembre. Notre Association sera présente à son stand et vous attend nombreux.

VOYAGE A VERONE, VICENZA ET VENISE

Il y eut quelques fortes émotions peu de jours avant le départ: 8 défections en une semaine et beaucoup d'absents sur la liste d'attente. Les coups de fil se sont succédés à une allure accélérée et le jour même du départ nous étions encore en train de solliciter des amis. Nous partîmes 34...enfin! Notre fidèle Yannick présent au volant du car. Notre hôtel à Vicenza situé dans le centre historique nous permettait d'admirer tous les jours la Piazza dei Signori et les oeuvres de Palladio. Que dire de la soirée à Vérone sinon que le spectacle fut sublime! On voudrait éviter les lieux communs mais les chœurs chantant "Va pensiero sull'ali dorate" dans un silence religieux avec plein de petites bougies allumées sur les gradins, quelle émotion! Quant à l'Exposition sur "Les Celtes" à Venise, elle nous a éblouis. De salle en salle, l'intérêt n'a jamais faibli.

Et puis Venise, bien sûr, Venise, toujours à découvrir.

C'est vrai qu'il y eut quelques flottements dans les horaires, mais l'amitié et la convivialité n'ont pas d'heure (j'ose l'espérer).

Devant l'intérêt soulevé par les manifestations artistiques de Vérone, nous avons l'intention de prendre une option dès cet automne pour la saison lyrique 1992. Qu'en pensez-vous?

REPAS GASTRONOMIQUE

Il aura lieu le Samedi 5 Octobre à 20H. au LEP de La Martellière. Au menu: champignons. Les amateurs seront comblés, mais dépêchez-vous, il n'y a que 140 places. Les billets sont à retirer chez CH. Moser (Bijouterie. rue Tézier). Prix: 120F.

VOYAGE A ROME

Notre voyage est prévu du 25 avril au 2 mai 1992.

Vous êtes déjà nombreux à vous être fait inscrire. Le prix n'a pas encore été défini. Nous pensons vous le faire savoir très rapidement. Les arrhes qui vous seront demandées correspondront à une inscription définitive et afin qu'il n'y ait aucun malentendu, elles seront retenues (ou en partie) en cas de défection tardive: les prix sont calculés au plus juste et le tarif du car est fixe et défini sur une base de 38 participants.

Pour tous renseignements vous pouvez contacter Francine Carles (76.05.86.47)

Seriez-vous intéressés par le Carnaval de Venise la 1ère. semaine de Mars 92? Voyage à l'étude.
